
第103回　番組審議会　議事録
開催日時：2019年 5月 29日（水）10：30～11：30
開催場所：本社役員会議室

１） 出席委員（総数 7名：出席数 5名、欠席数 2名）
小島香代子／中野洋介／加藤陽介／塚本明子／弓場美奈

２）審議番組の内容
番組タイトル　　『ゆう♡らぶ』
パーソナリティ　　舟橋香里
放送日時　　　　　2019年 4月 29日（月）16:55～20:00
番組概要
明日の天気や、夕方の渋滞情報、ニュースなど、
気になる情報はもちろん、クスッと笑えるコーナーから
スポーツの話題まで、内容盛りだくさん♪
１日の疲れを癒し、明日へのパワーをお届けしていきます！

３）審議の内容

【小島委員】
・全般的によかった。
・滑舌がよく、安心して聴くことができた。
・テンポもよく、情報も正確である。
・フリートークについては、彼女の個性を活かし、自由に話している。
お遍路やご朱印の話など、ＧＷという時期に合った話題である。
・３時間番組を担当、ということで実力がある人であり、これからの活躍に期
待。
・リスナーも多く参加していて、よいと思う。



【中野委員】
・どういう視点で意見を言えばよいのかわからないが、第一印象はとてもいい
感じで好感が持てる。
・話し手の個性が出ている。
・自分の中から出ている内容を話している。
・月曜日だけなのが残念。
・最初の曲紹介、アーティスト名が抜けていた。
・難しいかもしれないが、長く同じところばかり言われるとチャンネルを変え
たくなる。
・なぜ、突然マクドナルドが出てきたのかわからない（リスナーさんのメッ
セージに対し）

【加藤委員】
・声もよく、いい喋りをする人、場面に応じて声のトーンを変え、雰囲気の使
い分けができていてよいと感じた。
・語尾を伸ばすところが気になった
・テーマ「理想の休日プラン」については、もっとぶっとんだ話題が来るかと
思ったが肩透かしだった。
・自分は普段聴けないので（普段から聴いている人は気にならないかもしれな
いが）、フリートークのキャラが女の子っぽいのか、ルーズなのか、男の子っ
ぽいのか、本来のスタイルが何なのかよくわからない。
・「ほっとぴ」のコーナーは、女性らしい内容で好意感がもてた。

【塚本委員】
・話し方について
ニュースや天気、トーンも変えながら、明るくて、間の取り方もよく、声・滑
舌もよく安心して聴くことができる。
・フリートークについて
ガラッと雰囲気を変え、個性を出し、よい意味でくだけたところにキャラが出
ている。
・時おり、語尾や「えへ」みたいな笑い方？が気になった。
・早口になるところがある。
・エンディングで名前を言ったり、テンションあげてさよならを言ってるのに、
はっきり聴こえなかったのでもったいないな、と思った。
・トークテーマについて、「超絶休日プラン」の本人の説明が長く、超絶がど



んなものかよくわからなかった。
・コーナー「ほっとぴ」について
どういうものかイメージはわかるし、ペンギンファンにはよいかもしれないが
万人向けではない。そこに行ってみたいとは思わなかった。
・全体のバランスとして
情報の中にトークを入れているのか、トークもきちんとした時間枠があるのか、
３時間リスナーを引き付けるのは大変だと感じた。
フリートークをどういう風もっていくかは努力もいると思う。よくやっている
と思う。

【弓場委員】
・話す声・スピード・トーン、落ち着いていてよい。
・ニュース・天気・交通・・まじめに話しており、
そのあと、テンションが高かったり、というのはあったけど、聴いてて心地よ
かった。
・フリートークについて
トークテーマを設けて、それに対してメッセージを送ってくるリスナーがたく
さんいる、メッセージが返ってくる、素晴らしいことだと思う。全体に素晴ら
しい。
・気になったところ
テーマの説明が「自分はこうだ」というのが長かった。
・「ほっとぴ」や「お遍路」の話は、初めて知ったことだったので面白かった。

以上


